

ABSTRAK

Nama: Shinta Aulya, NIM : 1820210158, Judul: Strategi Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus BUMDes Sido Maju Desa Keben Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan strategi pengelolaan BUMDes Sido Maju dan Desa Keben Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati, menjelaskan kendala yang dihadapi BUMDes Sido Maju dalam manajemen pengelolaan di Desa Keben Kecamatan Tambakromo Kabupaten, dan menjelaskan tentang manajemen pengelolaan BUMDes Sido Maju dalam perspektif ekonomi islam.

Sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara studi kepustakaan, observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data penulis menggunakan pengujian kredibilitas, triangulasi, analisis kasus negatif, menggunakan bahan referensi dan pengecekan member check. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan model analisis kualitatif dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut: (1).Strategi pengelolaan yang diterapkan BUMDes Sido Maju Desa Keben Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati meliputi harga yang ditawarkan terjangkau dan kualitas pelayanan terhadap konsumen dalam setiap usahanya, (2).Kendala yang dihadapi BUMDes Desa Keben Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati dalam pengelolaan meliputi kendala eksternal dan internal seperti kurangnya modal, kerusakan alat usaha, kurangnya tenaga kerja, sikap masyarakat dan dari pesaing bisnis, (3).Strategi pengelolaan yang diterapkan dalam BUMDes Sido Maju Desa Keben Kecamatan Tambakromo Kabupaten Pati ditinjau dari perspektif Ekonomi Islam bahwa pengelola sudah sesuai dalam menerapkan teori dan konsep strategi pengelolaan yang melibatkan prinsip-prinsip Ekonomi Islam dalam pengelolaannya. Adapun prinsip-prinsip pengelolaan seperti jam kerja, kedisiplinan, pengarahan, sistem upah dan untuk prinsip-prinsip pengelolaan yang sesuai dengan perspektif Ekonomi Islam, seperti prinsip kerjasama, partisipasi, transparansi dan akuntabilitas.

Kata Kunci : Strategi Pengelolaan, BUMDes, Ekonomi Islam.